

**LA MADELEINE.**

# Soirée gospel à l'église



**Philippe Baron et le Chœur Freedom** P.Baron

Vendredi soir, le père Adolf a accueilli, dans son église de La Madeleine, le Chœur Freedom pour un concert de gospel caritatif. Le nombreux public a chaleureusement aimé et applaudi le talent du Chœur Freedom, son choix de répertoire, son dynamisme communicatif et sa générosité. En ouverture, Philippe Baron, président du Rotary Club Évreux, organisateur de la manifestation, a expliqué la destination des bénéfices de ce concert : « Ils vont nous permettre d'aider la cause

des femmes victimes de violences, plus précisément pour la Maison Envol Solidarité Femme 27 créée par l'association Accueil Service ». Cette maison améliore sensiblement la prise en charge des femmes victimes de violences en regroupant en un même endroit tous les services dont elles ont besoin avec notamment un hébergement de transition appelé *Sas de Répit* qui permet la décohabitation immédiate et l'éloignement des pressions, y compris la nuit.

